

Kündigungserklärung

der

Adler Group S.A.

(die „**Emittentin**“)

in Bezug auf die von ihr begebenen

Schuldverschreibungen fällig 31. Juli 2025

(ISIN DE000A3LMVH5)

mit einem Gesamtnennbetrag von €191.000.000 (die „**Schuldverschreibungen**“).

Großgeschriebene Begriffe, die in dieser Kündigungserklärung nicht anders definiert sind, haben die Bedeutung, die ihnen in den Anleihebedingungen (die „**Anleihebedingungen**“) zugewiesen wird.

Gemäß § 6(4) der Anleihebedingungen kündigt die Emittentin hiermit unwiderruflich sämtliche ausstehenden Schuldverschreibungen zur vollständigen Rückzahlung am 19. September 2024 (der „**Wahl-Rückzahlungstag (Call)**“) zu ihren Wahl-Rückzahlungsbetrag (Call) zusammen mit dem PIK-Betrag bis zum Wahl-Rückzahlungstag (Call) (ausschließlich).

Die Emittentin wird den Gläubigern den Wahl-Rückzahlungsbetrag (Call) nach der Berechnung des Abgezinsten Marktpreises (*Make-Whole Amount*) gemäß § 15 der Anleihebedingungen mitteilen.

Diese Kündigungserklärung ist in deutscher Sprache abgefasst. Der deutsche Text ist bindend und maßgeblich. Die beigefügte englische Übersetzung ist unverbindlich.

Kontakt

Investor Relations:

T +352 203 342 10

E investorrelations@adler-group.com

2. August 2024, Adler Group S.A.

Redemption Notice

of

Adler Group S.A.

(the „**Issuer**“)

in relation to its

notes due July 31, 2025

(ISIN DE000A3LMVH5)

with a total nominal amount of €191,000,000 (the „**Notes**“).

Capitalized terms not otherwise defined in this redemption notice shall have the meaning given to them in the terms and conditions of the Notes (the „**Terms and Conditions**“).

According to § 6(4) of the Terms and Conditions the Issuer hereby irrevocably terminates all outstanding Notes for redemption in whole on September 19, 2024 (the „**Call Redemption Date**“) at their Call Redemption Amount together with the PIK Amount until (but excluding) the Call Redemption Date.

The Issuer will notify the Holders of the Call Redemption Amount after the calculation of the Make Whole Amount in accordance with § 15 of the Terms and Conditions.

This Redemption Notice is written in the German language. The German text shall be prevailing and binding. The English language translation is provided for convenience only.

Contact

Investor Relations:

T +352 203 342 10

E investorrelations@adler-group.com

August 2, 2024, Adler Group S.A.